

Fuente: Entorno Inteligente

Fecha: 23 de Julio de 2012

Título: Promueven la lactancia materna

Link: <http://www.entornointeligente.com/articulo/1292507/Promueven-la-lactancia-materna-23072012>

Promueven la lactancia materna



Con la intención de promover la lactancia materna en la jurisdicción, este próximo 30 de julio se realizará en el municipio Paz Castillo, una serie de actividades con las madres lactantes. La doctora Florangel Benítez, coordinadora en el hospital Luis Razetti del programa "Ángeles para dar a luz", explicó que harán una caminata por el casco central de Santa Lucía y culminarán en la plaza Bolívar, donde se informará la importancia de amamantar a los niños menores de dos años. "Estas actividades las realizaremos en el marco de la semana de la lactancia materna que se celebra la primera semana del mes de agosto", comentó la especialista. Por su parte el alcalde Víctor Julio González exhortó a las madres a participar en la jornada, pues es necesario fortalecer el vínculo madre e hijo y velar por la buena alimentación de los menores.